

Verabschiedung unseres bisherigen Ortsvereins- und Fraktionsvorsitzenden Wolf Seitz und seiner Frau Lore im Rahmen eines Stehempfanges

Viele eingeladene Gäste aus dem Ortsverein, dem Kreis und aus dem Bund waren gekommen um die beiden aus Wernau zu verabschieden. Es war ein gelungener Sommerabend in angenehmer Ambiente, mit Reden, musikalischen und kulinarischen Überraschungen und natürlich vielen Begegnungen mit Weggefährten der vergangenen 40 Jahre des Wirkens von Wolf und Lore in Wernau. Es war ein freudiger Anlass, ein Anlass für alle Anwesenden persönlich Dank zu sagen, für alles Wirken und die Freundschaft.

IMPRESSIONEN









Reisende soll man nicht aufhalten, deswegen liebe Lore, lieber Wolf geht freudig eures Weges, mit guten Erinnerungen im Gepäck. Seid gewiss, Wernau und der Name Seitz bleibt ein Junktim.